

## Neue Gesichter in der Berner Justiz Nouveaux visages de la Justice bernoise



## Timothy Aubry-Geiser Président au Tribunal régional Jura bernois-Seeland

Né à Bienne en 1989. 2008 – 2013 Etudes de droit aux Universités de Neuchâtel et Lucerne. 2014 – 2016 stages pour le brevet d'avocat dans le canton de Berne. 2016 – 2017 greffier remplaçant au Tribunal régional Jura bernois-Seeland. 2017 obtention du brevet d'avocat bernois. 2017-2019 greffier au Tribunal administratif fédéral. 2019 – 2022 juriste à la mairie et à la chancellerie de la Ville de Bienne. 2022 – 2024 greffier au Tribunal régional Jura bernois-Seeland. Juin – octobre 2024 Président extraordinaire au Tribunal régional Jura bernois-Seeland. Elu Président au Tribunal régional Jura bernois-Seeland le 6 juin 2024. Entrée en fonction le 1er novembre 2024.



## Bettina Bochsler Oberrichterin

Geboren am 5. Oktober 1973. Studium der Rechtswissenschaften in Bern. 2001 bernisches Fürsprecherpatent. 2001-2005 Rechtsanwältin im Bereich Immaterialgüterrecht in Klosters GR. 2005-2007 Kammerschreiberin am Obergericht des Kantons Bern in der Anklagekammer sowie der 1. Strafkammer, zudem 6 Monate a.o. Untersuchungsrichterin im Untersuchungsrichteramt III in Bern. 2008-2024 Gerichtspräsidentin am Regionalgericht Bern-Mittelland, Strafabteilung. Ab 1. Juni Start als Oberrichterin am Obergericht des Kantons Bern, Strafabteilung.

## Rahel Geissbühler Gerichtspräsidentin am Kantonalen Zwangsmassnahmengericht

Geboren am 21. Juni 1992. Bürgerin von Lützelflüh BE. 2011 – 2017 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern. 2017 – 2018 Gerichts- und Anwaltspraktika in Bern und Thun. 2019 Patentierung zur Rechtsanwältin. 2019 – 2020 Gerichtsschreiberin im Kanton Wallis. 2020 – 2024 Gerichtsschreiberin bei der Schlichtungsbehörde Bern-Mittelland. Von Februar 2024 – September 2024 Einsatz als a.o. Gerichtspräsidentin am Kantonalen Zwangsmassnahmengericht. Wahl zur Gerichtspräsidentin in der Sommersession 2024. Amtsantritt per 1. Oktober 2024.





David Richard Isliker Verwaltungsrichter am Verwaltungsgericht des Kantons Bern, Sozialversicherungsrechtliche Abteilung

Geboren am 10. Mai 1988. Bürger von Winterthur ZH und Kleinandelfingen ZH. 2008–2014 Studium der Rechtswissenschaften in Zürich. 2014–2015 Praktika beim Bezirksgericht Uster und dem Versicherungsgericht des Kantons Aargau. 2016–2019 Gerichtsschreiber am Versicherungsgericht des Kantons Aargau. 2018 Patentierung zum Rechtsanwalt. 2019–2024 Gerichtsschreiber am Verwaltungsgericht des Kantons Bern, Sozialversicherungsrechtliche Abteilung. Wahl zum Verwaltungsrichter in der Wintersession 2023. Amtsantritt per 1. April 2024.



Fabienne Obrecht Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Bern-Mittelland

Geboren am 17. Mai 1982. 2003 – 2008 Studium der Rechtswissenschaften in Freiburg i.Ue. und Bern. 2010 bernisches Anwaltspatent. 2011 – 2013 juristische Sekretärin und a.o. Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Bern-Mittelland. 2013 – 2014 juristische Sekretärin bei der Staatsanwaltschaft Emmental-Oberaargau. 2014 – 2020 Untersuchungsbeamtin bei der Eidgenössischen Spielbankenkommission. 2020 – Januar 2024 Assistenz-Staatsanwältin und Staatsanwältin a.i. bei der Bundesanwaltschaft. Seit Februar 2024 Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Bern-Mittelland.



Dominik Ruch Gerichtspräsident am Regionalgericht Bern-Mittelland

Geboren am 17. Dezember 1985 in Bern. Aufgewachsen in Wasen i.E. Bürger von Sumiswald BE. 2001 – 2004 Gymnasium Burgdorf. 2005 – 2010 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern. 2010 – 2012 Praktika in Kanzlei, beim Regierungsstatthalteramt und am Gericht. 2013 Patentierung zum Rechtsanwalt, anschliessend Rechtsanwalt bei einer Rechtsschutzversicherung. April 2015 – Mai 2024 Gerichtsschreiber am Obergericht des Kantons Bern. Mai 2023 – September 2023 sowie Januar 2024 – Mai 2024 Einsatz als a.o. Gerichtspräsident am Regionalgericht Bern-Mittelland (Strafabteilung). Wahl zum Gerichtspräsidenten in der Frühlingssession 2024. Amtsantritt am 1. Juni 2024.





Alexander Spring
Gerichtspräsident am Kantonalen Zwangsmassnahmengericht

Geboren 1984 in Bern. 2003 – 2008 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern und der Universität Helsinki. 2009 LL.M in Public International Law and Human Rights, Universität Tilburg/Niederlande. 2010 – 2013 wissenschaftlicher Assistent am Lehrstuhl von Prof. Dr. Jörg Künzli an der Universität Bern und 2014 Verleihung des Doktortitels. 2014 – 2016 Gerichts- und Anwaltspraktika. 2017 Patentierung zum Rechtsanwalt. 2017 – 2021 Gerichtsschreiber am Verwaltungsgericht des Kantons Bern, verwaltungsrechtliche Abteilung. 2022 – 2023 Gerichtsschreiber am Regionalgericht Berner Jura-Seeland. Januar – Mai 2024 a.o.-Einsatz am Kantonalen Zwangsmassnahmengericht. Wahl zum Gerichtspräsidenten in der Frühlingssession 2024. Amtsantritt am 1. Juni 2024.